

# *Díaz-Canel reçoit le ministre brésilien Paulo Teixeira*

---



La Havane, 7 mars (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel a reçu jeudi Paulo Teixeira, ministre d'État du Développement Agraire et de l'Agriculture Familiale (MDA) de la République Fédérative du Brésil.

"Cette visite est une expression supplémentaire de la satisfaction que nous éprouvons pour le haut niveau d'échanges et de réalisations de nos relations bilatérales", a déclaré le dignitaire lors de la rencontre au Palais de la Révolution.

M. Díaz-Canel a souligné la volonté du président Luis Inácio Lula da Silva de renforcer les liens entre les deux pays, "avec une grande sensibilité aux problèmes de Cuba".

Il a ajouté que "presque chaque semaine, nous recevons une visite du Brésil et tous viennent avec des propositions très intéressantes et de nombreux projets".

"En réalité, il y a beaucoup de choses qui avancent, en particulier dans le domaine de la production alimentaire, qui est une priorité pour nous aujourd'hui", a déclaré le chef d'État cubain.

À l'issue de la réunion, M. Teixeira a fait des déclarations à l'équipe de presse de la présidence de la République de Cuba.

Il a déclaré qu'en un an, le gouvernement de Lula avait fait mûrir 12 projets qui seront signés demain entre le Brésil et Cuba.

"Cela montre l'intensité des relations, dans lesquelles, d'une part, nous avons beaucoup à apprendre de Cuba et, d'autre part, nous apportons de nombreuses contributions", a déclaré le ministre.

Il a fait allusion à une équipe de haut niveau de son pays, dont les objectifs de travail sont liés à la technologie agricole et à l'agriculture tropicale. Dans le même ordre d'idées, il a parlé d'experts en technologie de l'approvisionnement.

"Cette relation avec le gouvernement cubain est très forte, très intense, très rapide, et nous sommes très heureux d'être ici aujourd'hui", a-t-il déclaré.

Il a également évoqué l'intérêt des hommes d'affaires brésiliens pour l'investissement à Cuba, "et c'est pourquoi cette réunion [avec le président Díaz-Canel] a été très positive".

M. Teixeira a évoqué la visite de plusieurs agriculteurs dans la province occidentale de Matanzas, les expériences agro-écologiques, les bananeraies et certains centres d'approvisionnement.

Il a souligné que le Brésil est très attaché à l'île des Caraïbes et qu'il est très reconnaissant envers Cuba. Il n'a pas oublié l'empreinte des médecins cubains dans son pays et a rappelé que "de nombreux médecins brésiliens ont également été formés ici, à Cuba". (Source : Cubadebate)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/349239-diaz-canel-recoit-le-ministre-bresilien-paulo-teixeira>



**Radio Habana Cuba**